

Home > Ambiente

27 ago 2022 - 1:31 p. m.

El pronóstico de lluvias en Colombia para este fin de semana

El Ideam pronosticó para este fin de semana el aumento de nubosidad y de lluvias. Estas son las regiones en donde habrá más precipitaciones.



0



Guardar

Redacción Ambiente

Seguir



Para el caso puntual de Bogotá se esperan lluvias esporádicas en la tarde, sobre todo del domingo.

Foto: Jorge Londoño - Gustavo Torrijos Zuluaga

Para seguir **disfrutando** de los beneficios del periodismo útil, crítico y veraz de **El Espectador**

Suscríbete

La Oficina de Gestión Territorial de Emergencias y Desastres del ministerio de Salud anunció ayer que la **temporada invernal** en este segundo semestre del año será más intensa que la del primer semestre, pues se suma el **fenómeno de La Niña**. Para este fin de semana, el Ideam ha pronosticado el aumento de nubosidad y de lluvias, especialmente en las regiones **Pacífica, Caribe, norte y centro de la Andina**.

Para el caso puntual de **Bogotá** se esperan **lluvias esporádicas** en la tarde, sobre todo del domingo. La temperatura variará entre los 7°C y los 20°C. (Lea: **La ONU no llegó a un acuerdo para proteger la vida marina. ¿Qué viene?**)

En el **Caribe**, se esperan fuertes **lluvias** el domingo en Córdoba, sur de Sucre y Magdalena, Bolívar y Cesar. Y en **San Andrés** se estiman lluvias moderadas también el domingo.

En el **Pacífico** habrá **lluvias** en Chocó, Valle del Cauca, Cauca y noroccidente de Nariño, especialmente en las tardes - noches. (Lea: **Por primera vez, sabemos que los familiares de Moby Dick viven en el Caribe colombiano**)

En la región Andina, habrá **lluvias** en Antioquia, Santander, Norte de Santander, Caldas, Risaralda, noroccidente de Cundinamarca y Boyacá.

En cuanto a la región de la Orinoquía, habrá un aumento paulatino de las precipitaciones y las lluvias más intensas serán en Casanare, Arauca, oriente y norte de Vichada y occidente de Meta. Se espera que esas lluvias intensas sean el domingo. (Lea: **Minambiente exigirá licencia ambiental para Canal del Dique**)

Y en la Amazonia se prevén condiciones **secas y cielos semi nublados**. Aunque, es

posible que caigan **lluvias** en Guainía, oriente de Guaviare y norte de Vaupés. También es probable que el domingo caigan lluvias ligeras en el occidente de Caquetá y Putumayo.

■ **¿Quieres conocer las últimas noticias sobre el ambiente?** Te invitamos a verlas en **El Espectador**. 🐝



La existencia del periodismo de El Espectador **es muy importante para Colombia**. Trabajamos cada día para estar a la altura de **esa responsabilidad**.

Suscríbete



Síguenos en Google Noticias

Temas Relacionados Noticias hoy Noticias hoy Colombia Lluvias en Colombia Temporada de lluvias en Colombia Ola invernal Fenómeno de La Niña



Cargando...



Descuentos

Suscripciones

Programas

Cursos

El carrito

Idiomas



EL ESPECTADOR

CONOCE
nuestros planes de suscripciones

Sonios
EL ESPECTADOR

Formas de pag

A black smartphone displaying the El Espectador app interface, with the app's logo at the top and a dollar sign icon at the bottom.

Un plan **prémium**
con grandes
documentales

A small photograph showing a group of people, likely from a documentary, with a woman in the foreground.